

# Rat und Verwaltung informieren sich über Mensa

## Zu Gast und zu Tisch an der Gesamtschule

**WALTROP.** Die Mensa der Gesamtschule ist weithin bekannt und ihr Konzept äußerst bewährt. Jetzt informierten sich Mitglieder des Rates und der Stadtverwaltung auf Einladung des Fördervereins über das Mensakonzept.

„Politiker verschiedener Parteien in Wahlkampf-Zeiten gemeinsam an einem Tisch miteinander sprechen und speisen zu sehen und

dann noch einer Meinung zu sein, das hat durchaus Seltenheitswert“, heißt es augenzwinkernd an der Gesamtschule. Bürgermeisterin Anne Heck-Guthe sowie Abgeordnete fast aller im Rat vertretenen Parteien sahen nicht nur, wie Schüler und Erwachsene miteinander für den Gast arbeiten, sondern sie probierten selbst einmal das Essen: tagesfrischen Salaten, asiatische Wokküche, Pasta und

Pizza sowie Dessert. Das Essen sei frisch und schmecke ausgezeichnet, war zu hören. Die Gäste fanden zudem, dass die Atmosphäre trotz voller Auslastung angenehm sei und kaum an üblichen Mensalärm erinnere.

„Wünschenswert wäre es, wenn solche Schulbesuche zur guten Tradition bei allen Kommunalpolitikern würden“, hieß es an der Gesamtschule.